

*Raúl Castro Ruz met l'accent sur
le prestige d'une importante
académie militaire de Cuba
(+Photo)*



La Havane, 3 juillet (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, a souligné le prestige et la contribution à l'art militaire de l'Académie "Máximo Gómez" des Forces Armées Révolutionnaires (FAR), qui célèbre ce lundi son 60e anniversaire.

Dans une lettre lue lors de la cérémonie commémorative de l'anniversaire, Raúl Castro Ruz a félicité son groupe pour les résultats obtenus dans la formation et le perfectionnement des officiers des FAR, a rapporté la télévision cubaine.

La lettre, signée par le dirigeant cubain, souligne la contribution de ce centre de formation militaire de haut niveau à l'amélioration de la doctrine militaire de la "guerre de tout le peuple" et au renforcement du potentiel de défense du pays.



La cérémonie a été présidée par le premier vice-ministre des FAR, le général du corps d'armée Ramón Espinosa Martín.

Les hauts responsables des forces armées et du ministère de l'Intérieur, ainsi qu'une représentation des fondateurs et des retraités du centre d'études militaires supérieures, ont également assisté à la

cérémonie

Pour leur carrière exceptionnelle, un groupe d'officiers a été promu au grade supérieur et la Centrale des travailleurs cubains, sur proposition de l'Union nationale des travailleurs civils de la défense, a décerné à l'académie des FAR la distinction "Héros de la Moncada", pour six décennies de service à la patrie.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327292-raul-castro-ruz-met-laccent-sur-le-prestige-dune-importante-academie-militaire-de-cuba-photo>



Radio Habana Cuba